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令和５年３月定例教育委員会議事録 

開 閉 日 時

  

 令和５年３月１６日 午後１時３０分開会 

午後４時００分閉会 

開催場所  志木市役所 教育委員会議室 

  

委員の出席状況 

出 

席 

柚木博教育長、八代豊教育長職務代理者、 

岩澤千惠子委員、上野幸子委員、飯田昌利委員 

欠 

席 

 なし 

説明のため出席

した者の氏名・

職名 

今野教育政策部長、成田教育総務課長、島村教育政策部次長兼学校教育

課長、土崎生涯学習課長、吉成生涯学習課副課長 

会 議 書 記 浦野教育総務課主任 

傍  聴  人 ０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 議 内 容 

 

 

議 題 

第５号議案 令和５年度志木市教育行政重点施策について  

第６号議案 志木市教育委員会職員人事について  

第７号議案 志木市立教育サポートセンター所長の任命について  

第８号議案 志木市いじめ防止対策委員会委員の委嘱について  

第９号議案 学校医の委嘱について  

第１０号議案 学校医の委嘱について  

第１１号議案 学校医の委嘱について  

第１２号議案 学校医の委嘱について  

第１３号議案 学校歯科医の委嘱について  

第１４号議案 第３期スポーツ推進計画について  

 

その他 
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審議内容（発言者、発言の要旨）  

○柚木教育長 

令和５年３月定例教育委員会会議の開会を宣す。 

 

 議事録署名委員に飯田委員を指名した。 

 会議書記に浦野主任を指名した。 

 ２月定例教育委員会議事録を各委員に諮り、承認された。 

 

◎教育委員会報告 

○今野教育政策部長 

令和５年２月定例教育委員会以降の教育委員会の主な動きを報告する。  

・２月２１日 令和５年志木市議会３月定例会開会 

第１回志木市部活動の在り方検討会議 

・２月２２日 志木市新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

・２月２６日 第２８回しき子ども郷土かるた大会 

・２月２７日 志木市議会総括質疑 

・３月 １日 定例校長会議 

・３月 ２日 志木第二中学校区義務教育学校開校準備委員会 

・３月 ４日 総合福祉センターまつり（３月５日まで） 

・３月 ６月 志木市議会市民文教都市常任委員会（３月７日まで） 

・３月 ８日  志木市立学校ＰＴＡ連合会第７回会長副会長会議 

・３月 ９日 第２回志木市部活動の在り方検討会議 

・３月１２日 小学生ビブリオバトル大会 

・３月１３日 令和５年度当初人事異動内示（教職員） 

志木市議会一般質問（３月１５日まで） 

・３月１５日 臨時庁議 

中学校卒業式 

・３月１６日 定例教頭会議 

 

令和５年志木市議会３月定例会について 

 教育委員会への一般質問の答弁内容について説明 

 

教育長発議 

○柚木教育長 

 第６号議案 志木市教育委員会職員人事について、第７号議案 志木市立教育サポー

トセンター所長の任命について、第８号議案 志木市いじめ防止対策委員会委員の委嘱

について、第９号から１２号議案 学校医の委嘱について、及び第１３号議案 志木市

学校歯科医の委嘱については、人事案件であるため、志木市教育委員会会議規則第５条

第１項第１号の規定により、会議を公開しないことを発議する｡ 
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教育長の発議を受けて、採決した結果、第６号議案から第１３号議案は、志木市教育委

員会会議規則第５条第１項第１号の規定により、会議を公開しないことを議決した。  

 

○柚木教育長 

第６号議案から第１３号議案については、非公開案件であるため会議の最後に審議す

ることとしてよいか｡ 

 

○全委員  

 了承する。 

 

◎第５号議案 令和５年度志木市教育行政重点施策について  

○柚木教育長 

第５号議案 令和５年度志木市教育行政重点施策について、説明を求める。 

 

○成田教育総務課長 

令和５年度志木市教育行政重点施策を定めるため、この案を提出する。２月定例教育委

員会において協議いただいた内容を反映し、表現等も精査しており、変更点は資料のとお

りである。 

 

○岩澤委員 

資料内の下線で、二重線が新規事業、一重線が拡充する事業とお聞きしたが、施策と体

系で引かれている線が異なるものがある。整合性を取っていただくといいと思う。また、

体系のスポーツ関連のところで「情報提供体制の強化」が追加されているが、施策の方で

は文章内で触れられていない。他の新規事業は触れられているので、入れたほうがいいの

ではないか。 

 

○今野教育政策部長 

「情報提供体制の強化」は、第３期スポーツ推進計画に新しく出てきた部分を加えた形

である。施策の部分にも入れるよう修正したいと思う。 

 

○成田教育総務課長 

 施策の２ページ目について、「新たな視点を踏まえながら、情報提供体制の強化ととも

に」と変更するのはどうか。 

 

○柚木教育長 

その文章の後ろの方に、もともと「ともに」と続く文章があるので、「新たな視点も踏

まえながら、情報提供体制の強化を図り」という形で追加するのはどうか。 

 

○土崎生涯学習課長 
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 これから情報発信を強化していきたいと考えているため、「情報提供体制の強化を図り」

はよいと考える。 

 

○全委員 

 異議なし。 

 

○柚木教育長 

 また、その他に下線の種類の解説について、体系のページから出て来るが、施策の方にも

書いておいていいと思う。 

 

○飯田委員 

 その他に、重点施策１の「ＩＣＴ機器を利用した授業の推進」の項目で、段が一字下がっ

ているので、修正した方が良いのではないか。 

 

○柚木教育長 

 修正する。その他に質問はあるか。 

 

○全委員 

なし。 

 

○柚木教育長 

第４号議案 令和４年度志木市教育行政重点施策については、意見のあった下線、文章等

について修正した形で可決としてよろしいか。 

 

○全委員 

異議なし。 

 

○柚木教育長 

第５号議案 令和５年度志木市教育行政重点施策については、修正可決された。 

  

◎第１４号議案 第３期スポーツ推進計画について 

○柚木教育長 

 第１４号議案 第３期スポーツ推進計画について、説明を求める。 

 

○土崎生涯学習課長 

 １２月定例教育委員会において協議いただいた第３期スポーツ推進計画について、令和５

年１月１２日から２月１４日まで意見公募を実施したので、その結果の報告と、計画の素案

について担当から説明する。 

 

○吉成生涯学習課副課長 
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 意見公募については、市のホームページや公共施設１０か所に設置したところ、個人で１

人、意見件数が２件あった。意見については資料のとおりであるが、素案の修正は行わない

こととした。これを踏まえ、第３期志木市スポーツ推進計画を策定したいので、ご審議をお

願いしたい。なお、ペーパーレス化により冊子は印刷せず、概要版のみ紙で作成する。 

 

○八代教育長職務代理者 

 ポイントを押さえて抜け目なく作っていただいて、大変良いと思う。また、ＳＤＧｓ、と

くに持続可能性について触れられているのも良いと思う。 

 

○飯田委員 

 計画を読んだ後の感想になってしまうが、「安・近・短」が今後キーワードになってくるの

ではないかと思う。これを踏まえて考えると、スポーツの一つの形として見えてくるのでは

ないか。これから市民体育館が市民会館の場所に来るということで、遠くなる人もいるが、

近くなる人もいて、場所的なものはだんだん解消されるのではと思っている。また、「場づ

くり等の機会の提供」については、もう一つ視点を上げて、プラットフォームづくりという

ように考えても良いと思う。官民含め、プラットフォームづくりを考えていくと、もっと大

きな考え方で見えると思うし、若い世代にも興味を持ってもらえる可能性もあるのではない

か。 

 

○吉成生涯学習課副課長 

 場づくりというのは、スポーツをする機会の場という意味も含めている。そのため、こち

らで行っているチャレンジスポーツなどの機会で、興味を持った方に来ていただいて、楽し

んで汗を流していただく、また、その後に続けていける場を作っていけたらと思っている。 

 

○柚木教育長 

 その他に質問はあるか。 

 

○全委員 

 なし。 

 

○柚木教育長 

 第１４号議案 第３期スポーツ推進計画について、原案のとおりでよろしいか。 

 

○全委員 

 異議なし。 

 

○柚木教育長 

 第１４号議案 第３期スポーツ推進計画については、原案のとおり可決された。 

 

◎その他 
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 ３学期の学校の様子について 

○島村教育政策部次長兼学校教育課長 

学校の様子について報告する。志木小学校では、「Schools for the future」として、職員

室のフリーアドレス化を行ったが、研修が進みやすい、話し合いがスムーズになったなどの

報告を受けている。宗岡第二小学校では、開校５０周年の記念式典でバルーンリリースを行

い、４３０個の風船が空を舞ったということである。また、トキハソースとコラボしてミー

トライス給食を実施したところ、かなり好評で、新聞にも大きく取り上げられた。宗岡第四

小学校では、児童が倒れている高齢者を見つけ、大人を呼んできて救助したという話があっ

た。中学校では、昨日全校で無事に卒業式を終えることができた。今年は各校保護者２名が

参加でき、生徒職員はマスクを取って式典となり、歌に関しても、マスクをして最小限とな

ったが歌い上げることができ、コロナ禍前にかなり近い形の式が出来た。送辞・答辞では、

コロナ禍を悲観したものではない前向きな力強いものであり、感動的な式になったと聞いて

いる。そのほか、４校ともスキー宿泊学習を終え、部活動関係は、志木中学校と志木第二中

学校が、アンサンブルコンテストでそれぞれ西関東大会金賞、県大会銀賞と活躍し、志木第

二中学校は、アートの甲子園で賞をいただいた。最後に、宗岡第二中学校では、２月にイン

フルエンザで学級閉鎖があったところである。 

 

 

事務局より、次回定例教育委員会の日程を確認する。 

 

 

○柚木教育長 

 公開による議事は終了とし、これより非公開とする。なお、第６号議案及び第７号議

案については、順番を最後にして審議させていただく。 

 

◎第８号議案 志木市いじめ防止対策委員会委員の委嘱について 

※第８号議案については、志木市教育委員会会議規則第１９条第３項に基づき、審議結果

を除き、公表しない。 

 

 第８号議案 志木市いじめ防止対策委員会委員の委嘱については､原案のとおり可決され

た｡ 

 

◎第９号議案から第１２号議案 学校医の委嘱について 

◎第１３号議案 学校薬剤師の委嘱について 

※第９号議案から第１２号議案、及び第１３号議案については、志木市教育委員会会議

規則第１９条第３項に基づき、審議結果を除き、公表しない。 

 

第９号議案から第１２号議案 学校医の委嘱について、第１３号議案 学校歯科医の委

嘱については、原案のとおり可決された｡ 
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＊＊ 説明職員 退場  ＊＊ 

 

 

◎第７号議案 志木市立教育サポートセンター所長の任命について 

○柚木教育長 

※第７号議案については、志木市教育委員会会議規則第１９条第３項に基づき、審議結果

を除き、公表しない。 

 

 第７号議案 志木市立教育サポートセンター所長の任命については、原案のとおり可決

された。 

 

 

＊＊ 職員 退場  ＊＊ 

 

◎第６号議案 志木市教育委員会職員人事について 

※第６号議案については、志木市教育委員会会議規則第１９条第３項に基づき、審議結果

を除き、公表しない。 

 

 第６号議案 志木市教育委員会職員人事について、原案のとおり可決された。 

 

 

＊＊ 職員 入場  ＊＊ 

 

 

○柚木教育長 

ほかになければ、これをもって令和５年３月定例教育委員会を閉会する。 

 

教育長 

 

 

 

 

会議録署名委員 

 

 

 

（※署名は元本）  


